



中小企業庁 JAPAN ブランド育成支援事業の採択プロジェクト 「FUPPU」の立ち上げに参画

マルキンアド株式会社（代表取締役 山田勝博、以下弊社）は、中小企業庁による JAPAN ブランド育成支援事業に採択されたプロジェクト「FUPPU」に参画しました。

「FUPPU」は、株式会社きぬのいえ（埼玉県寄居町 吉田昌弘社長）が中心となり、2017年2月1日に立ち上げたオーロラ染めのブランドです。風の布と書いて「FUPPU」。日本の美しい自然からインスピレーションを受けた職人が1枚1枚染め上げた布で商品を開発しています。マルキンアド株式会社は、このプロジェクトに開発段階から参画し、「FUPPU」のネーミングや製品開発に始まり、ブランディングやデザイン全般をプロデュースしています。

JAPAN ブランドとは中小企業庁が主催するもので、複数の中小企業が連携し、地域の特性を活かした製品の魅力や価値をさらに高め、世界に通用するブランド力を確立するためのプロジェクトです。

「FUPPU」は、これからの市場を見据え、インバウンドや海外への販売を目指しています。すでにウィーンでの展示やオーストラリアでの販路の開拓を進め、本年2月にはニューヨークで市場調査を行い、世界に通用する JAPAN ブランドへと展開していきます。

●JAPAN ブランド育成支援事業

URL: http://www.chusho.meti.go.jp/shogyo/chiiki/japan_brand/

●FUPPU

株式会社きぬのいえ 埼玉県大里郡寄居町寄居 1224-5

TEL : 048-581-5298

URL : <http://fuppu.jp/>

【本件に関するお問い合わせ】

マルキンアド株式会社 広報部 島田・山田

Tel.0274-60-1311 E-mail : info@marukin-ad.co.jp